



*Date de dépôt : 3 avril 2025*

## **Pétition**

### **pour un renforcement de la sécurité du chemin du Curé-Desclouds**

Nous demandons un renforcement de la sécurité dans le quartier du Curé-Desclouds, dans la commune de Thônex, une augmentation de l'effectif du poste de police des Trois-Chêne ainsi qu'une présence intensifiée dans ce quartier, vu que les rives du Foron sont quotidiennement franchies par des voyous dans l'unique but de commettre des délits à Genève.

D'aménager sur la voie publique de la vidéoprotection, d'intervenir auprès des acteurs privés du secteur (régies) pour qu'ils fassent de même.

En 2024, l'épicier du quartier a été cambriolé et vandalisé 3 fois en l'espace de quelques mois, sans parler des années précédentes...

Depuis de nombreuses années et de plus en plus fréquemment, nous subissons des agressions, des cambriolages, home jacking, dégradations et vols de véhicules, vols dans nos boîtes aux lettres et ceci autant de jour que de nuit.

Depuis le 1<sup>er</sup> février dernier, trois dames se sont fait agresser violemment en l'espace de 3 semaines entre 19h et 20h, des plaintes ont été déposées auprès de la police cantonale.

Cette pétition est destinée à informer les autorités de la souffrance des habitants de ce secteur, sans cesse sur le qui-vive, obligés de se méfier de chaque coin de rue, de craindre le moindre espace sombre et quasiment condamnés, la nuit tombée, à se calfeutrer dans leur foyer.

Outrancièrè cette description? Nullement! Elle reflète la réalité d'habitants qui se sentent abandonnés. L'outrance est dans les discours qui persistent à qualifier d'incivilités des crimes et délits et de sentiment

d'insécurité avec l'augmentation dans nos rues de bandes de voyous sans scrupules.

*N.B. 4 signatures*  
M<sup>me</sup> Janine Delmenico  
23, ch. du Curé-Desclouds  
1226 Thônex